

新型コロナウイルス感染者について

令和4(2022)年1月24日

一般社団法人 全国軽自動車協会連合会

本日、当連合会愛知事務所に勤務する職員2名が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。このため、当該事務所においては、保健所の指導のもと適切に対応をしております。

なお、当該職員が勤務していた事務室等については、消毒作業を実施し、来客者と職員の安全が確保できると判断したことから、業務は通常どおり行っております。

【概要】

勤務場所： 全国軽自動車協会連合会 愛知事務所（名古屋市）

近況： 当該職員のうち1名は、1月23日（日）に喉の痛み等、風邪の症状があったため、医療機関を受診しPCR検査を受検したところ、1月24日（月）に感染が確認されました。もう1名は1月23日（日）に発熱の症状があったため、抗原検査を実施したところ、感染していることが確認されました。当該両職員の最終の勤務日は1月21日（金）であり、以降は出勤しておりません。また本日、その他の事務所職員について抗原検査を実施した結果、全員の陰性が確認されております。

当該事務所においては、従前からマスク着用の徹底とともに、日々の消毒や来所者の対応窓口には飛沫感染防止シートを設置するなど感染防止対策を実施しておりますが、今後も当連合会では、申請者の安心・安全を第一に、感染症拡大防止のための取り組みを実施してまいります。



一般社団法人 **全国軽自動車協会連合会**

〒105-0012 東京都港区芝大門1丁目1番30号 日本自動車会館11階

TEL:03-5472-7861（代表） FAX:03-5472-7864

ホームページ：<https://www.zenkeijikyo.or.jp>